

Ocho rutas en coche para disfrutar el verano en Europa

Opciones fáciles para organizar nuestra propia road movie por Francia, Italia o Alemania

Castillos del Loira en Francia

Paloma Santamaría -15/07/2016

Castillos, lagos, volcanes o pueblos con un encanto especial, Europa esconde paisajes naturales de una intensa belleza que invita a ser recorrida. MyWay, el portal para los amantes de viajar en coche propone ocho rutas por Francia, Alemania, Italia, Escocia o Noruega.



Castillo de Chambord-

Castillos del Loira en Francia

Los castillos del Loira en Francia es un destino ideal para aquellos que disfrutan con la cultura y los monumentos. Se trata de un viaje de gran valor cultural y paisajístico por el Valle del Loira, declarado Patrimonio Mundial por la Unesco, con espléndidos castillos -un total de 21- y **jardines diseñados** al milímetro y un entorno de gran belleza. Sin olvidar degustar la **gastronomía francesa** y deleitarse de un ambiente relajado.

Un viaje por la Toscana



La Toscana-

La Toscana se puede decir que es todo un museo al aire libre. Entre **Pisa y Siena**, emergen algunas de las más afamadas localidades entre maravillosos escenarios naturales de colinas adornadas por viñedos y cipreses. El paisaje de la Toscana es la simbiosis perfecta entre naturaleza y arte. Los deliciosos **campos del Chianti** producen, además, algunos de los mejores vinos del país.

Castillos de Baviera en Alemania



El Castillo de Neuschwanstein en Baviera, Alemania-

Los **castillos de Baviera** en Alemania es otra ruta fascinante. Enclavados en la grandiosa y montañosa escenografía de los **Alpes bávaros**, los castillos del Rey Loco, de fama mundial y los hermosos pueblos que serpentean sus idílicos paisajes, son pura leyenda.

El **castillo alemán de Neuschwanstein**, en Baviera sirvió de inspiración a los creadores de la Bella Durmiente. Neuschwanstein, situado en el estado federal de Baviera cerca de Füssen Alemania se abrió al público siete semanas después de la muerte del rey Luis II en 1886 y hoy en día es uno de los castillos más visitados de Europa. Cerca de millón y medio de personas visitan anualmente el castillo y en verano cerca de 6.000 personas recorren las habitaciones que estaban destinadas al rey.

Tierras Altas de Escocia



Castillo de Edimburgo en Escocia-

Las Tierras Altas reúnen algunos de los paisajes más sorprendentes y mejor preservados de Europa. Y es que Escocia lo tiene todo: una historia rica en tradiciones, una naturaleza espectacular, magníficos castillos situados en parajes privilegiados y ciudades donde empaparse de una cultura secular.

Más de 300 montañas superan los 1.000 metros de altura y reciben el nombre de Munros en Escocia por Sir Hugh Munro (1856–1919), quien elaboró la primera guía de tales colinas, conocidas como las Munro's Tables (Tablas de Munro), en 1891.

Un viaje en coche por estas tierras resulta inolvidable. Pero también podemos sugerir algunas actividades en la zona. Cerca del lugar donde las montañas se asientan entre el caudaloso y extenso río Tay, el más largo de Escocia, trabaja la compañía Highland Safaris, que organiza diferentes rutas en todoterreno, a caballo o a pie, de hasta cuatro horas de duración.

Sicilia, paraíso mediterráneo



Vista del Etna desde Taormina-

Sicilia, la principal isla italiana y la mayor del mar Mediterráneo, ofrece al visitante playas, parques naturales, costa, castillos o increíbles ruinas desde su capital Palermo hasta Catania o Siracusa.

La isla cuenta con **numerosos vestigios** de las esplendorosas civilizaciones y pueblos que pasaron por su territorio. Su capital, Palermo, y otras ciudades como **Catania, Messina o Siracusa** presentan al viajero todo un sinfín de atractivos en cuyas calles la tradición más antigua se combina a la perfección con la más moderna vanguardia.

Son muchas las excursiones que se pueden hacer como a **Trapani**, famosa por sus salinas y restos arqueológicos fenicios; Taormina, una de las ciudades más hermosas de la isla; Agrigento con maravillosas playas y algunos de los restos arqueológicos mejor conservados de la civilización griega, aunque sin duda su mayor atracción es el **Etna, el volcán activo** más grande de Europa y que cada año es visitado por miles de turistas.

Los fiordos noruegos



Los fiordos noruegos, declarados por la Unesco, Patrimonio Mundial de la Humanidad, son paisajes naturales donde el tiempo se mueve a su propio ritmo. Los profundos fiordos de Noruega, con sus paredes abismales salpicadas por cataratas que caen al mar con estruendo, es uno de los rincones del planeta en el que los elementos naturales se conjugan de tal manera que ofrecen **una belleza superior**.

Hay más de mil fiordos en Noruega, pero los más emblemáticos - Nærøyfjord, Sognefjord, Lysefjord y Geirangerfjord- se encuentran en la costa oeste.

Si los paisajes pueden parecer **indómitos y salvajes**, las zonas de fiordo son sin embargo fáciles de explorar tanto por tu cuenta como a través de visitas guiadas. Hay pequeños pueblos esparcidos, y senderos para paseos por el glaciar y senderos y las excursiones de montaña son abundantes.

Romanticismo de Milán a Venecia



Venecia-

Si hay un destino romántico por excelencia, es **la ruta que lleva de Milán a Venecia**. Escondidos al otro lado de las altas cumbres de los Alpes se descubre uno de los tesoros mejor custodiados de Italia, sus lagos. Un viaje inolvidable en coche desde Milán a Venecia, lleno de romanticismo, junto a los espejos inimitables de los lagos **Maggiore, Como y Garda**.

De Venecia se dice que es la ciudad más romántica de Italia. Construida en un archipiélago de 118 pequeñas islas junto al mar Adriático, es famosa en el mundo por sus **150 canales**. Las islas están conectadas por unos 400 puentes y sus canales componen un gran entramado a modo de calles que parten del Gran Canal. A pie, la ciudad permite agradables paseos para contemplar y fotografiar sus puentes, callejuelas y palacios. Al caer el día, una parada en la Plaza de San Marcos con la basílica del mismo nombre y el Palacio Ducal.

Costa Amalfitana, refugio de famosos



Vista de Maiori desde Ravello-

Otra opción para los más románticos es la costa Amalfitana, que toma su nombre de su municipio más importante, Amalfi, capital histórica que llegó a albergar una población de 70.000 habitantes y hoy es un pequeño y hermoso destino turístico refugio italiano de artistas y famosos. Son también destacables en la costa los municipios de **Positano y Ravello**, ambos destinos vacacionales de primer orden, elegidos por la «jet set» norteamericana de mediados del siglo XX. Los municipios de la costa están conectados por la famosa carretera estatal 163.

Es precisamente en coche la mejor manera de recorrer la zona con calma y parando en sus encantadores pueblecitos para disfrutar de placeres tan sencillos como admirar una puesta de sol en incomparables miradores con vistas al Mediterráneo mientras se degusta un limoncello o se disfruta de una romántica cena en algunos de sus coquetos restaurantes.